

**VANGUARDIA** | MX

# Confirma Standard & Poor's crecimiento de grupo Mega

La calificadora subrayó la estabilidad de la arrendadora de Jalisco, misma que comenzó a operar desde 2003 y es considerada como una de las principales arrendadoras independientes del país

De acuerdo con un comunicado, la calificadora estadounidense **Standard & Poor's, Operadora de Servicios Mega**, fundada por el empresario jalisciense **Guillermo Romo Romero**, continúa creciendo su participación en el sector de arrendamiento en México a pesar de que la perspectiva nacional es negativa.

La calificadora de riesgo compartió que **Mega** ha tenido un constante crecimiento a través de mayores volúmenes de negocio respaldados por sólidos ingresos y una política conservadora de reinversión de utilidades que se reflejan en niveles robustos de capitalización.

Asimismo, **S&P** subrayó la estabilidad de la arrendadora Mega misma que comenzó a operar **desde 2003** y considerada como una de las principales arrendadoras independientes del país, refrendando la calificación positiva a la misma.

A través del documento emitido este miércoles se informó que la posición de **negocio de Mega** refleja una tendencia creciente de sus ingresos operativos en los últimos cinco años, así como concentración en términos de línea de negocio positivos, en comparación con otras financieras que califican.